



10月22日(土)の和光中学校音楽祭に向けて、合唱通信を発行します。生徒の皆さんの熱気や頑張りが少しでも伝わるような通信にできればと思います。本番まで40日を切りました。1回1回の練習を大切に、まずは自信をもって自分のパートが歌えるようにしましょう！

今回は、各チームの先生方からいただいたコメントを紹介します。

## シーニアス 合唱曲：「地球星歌～笑顔のために～」

- ・堂々と歌えている人が増えています。その輪が広がれば、さらに心が動く合唱になると思います！
- ・繰り返し練習を重ねて、少しずつ声が大きくなってきました。パートの一人一人がしっかりと声を出せるよう、頑張りましょう！
- ・歌詞やメロディーを覚えてきたことが自信につながり、声が大きくなってきています。応援しています。
- ・主旋律の部分を中心に、だいぶ音がとれるようになりました。自信をもって練習していきましょう！

## T・K・U 合唱曲：「ほらね、」

- ・男声パートの声が大きくなってきました。ソプラノ、アルトも少人数にも関わらずしっかり歌えています。さらに丁寧に歌えるよう、楽譜をよく見て練習を積み重ねましょう。
- ・音取りができるよう、何度も繰り返して練習する姿が印象に残りました。少しの人数しかいなかったのに、「自分が声を出さなくては」という意識を高めて歌えたのもよかったと思います。
- ・リーダー中心となって、注意して歌うところの声かけや進行ができています。パートの仲間をまとめる姿が頼もしいです！これからどんな合唱になっていくのか楽しみです。

## フルーツポンチ 合唱曲：「あすという日が」

- ・「目線をあげて」、「目を大きく開けて」というアドバイスに答えようとする姿が見られました。「少しテンポがずれたので、よく聴いて、気をつけて歌いましょう」というチームリーダーの言葉がとてもの確でした！
- ・だいぶ音取りができて、大きな声で歌える人が増えてきました。さらに一人ひとりが大きな声で歌えるように頑張りましょう。
- ・みんなの歌を初めて聴きましたが、音がとれていて、きれいに歌えていました。音を伸ばす長さもしっかり意識できていたと思います！

## 大塚のつぶやき

各チームを15分ずつ回っていった中で、印象に残ったことを3つ紹介します。

- ・「ここはこんなふうに歌って…」というように私が歌ってみせた時、「一緒に歌ってね」と言っていなくても、私の手本に合わせて歌ってくれる人が多かったです。「先生のアドバイスを意識して、自分のものにするぞ！」という熱い思いが感じられました。
- ・昨日の練習では3人しかいなかったパートがありました。少ない人数ながらも精一杯大きな声で歌おうとする姿に感動しました。歌い終わった後はちょっぴり恥ずかしそうでしたが、頑張ってる姿はとてものかっこよかったですよ！
- ・合唱練習が終わった後、同じチームの人同士でチーム合唱曲を口ずさんでいる姿が微笑ましかったです。歌を通して、これからさらに皆さんの絆が深まることを願っています。

切り取り線

保護者通信欄(感想や、生徒へのメッセージをお願いいたします。)